

Archiv der Veranstaltungen 2019 in der Pfarrei Haag/Amper (Pfarrgemeinderat Haag/Amper)



Pfarrgemeinderatswochenende

Der Pfarrgemeinderat Haag/Amper besuchte am 18. Und 19. Januar 2019 das PGR Wochenende im Kloster Benediktbeuern. Unter dem Motto: „Wie junge Menschen bei der Suche nach ihrem eigenen Glauben begleitet werden können“ erarbeiteten wir gemeinsam Strategien um die Kirche für junge Menschen besser erlebbar zu machen. Weitere Impressionen des Wochenendes finden Sie hier:

<https://www.erzbistum-muenchen.de/cms-media/media-45582620.pdf>



Winterliches Frühstück

Der Katholische Frauenbund lud am 22. Januar zum winterlichen Frühstück in der Aula der Marina-Tudichum-Grundschule Haag/Amper ein.



Morgengottesdienst des KDFB Haag

Am Mittwoch den 13. Februar 2019 traf sich der Katholische Frauenbund zum Morgengottesdienst in der Pfarrkirche St. Laurentius in Haag/Amper.



Vortrag des Seniorenclub

Am Donnerstag 14.2.2019 hielt dem Seniorenclub der Pfarreien Haag und Inkofen/Bergen Herr Stephan Meurisch einen interessanten Vortrag „Zu Fuß nach Tibet ohne Geld“. 50 Zuhörer lauschten den spannenden Reiseerlebnissen und stärkten sich anschließend bei Kaffee und Kuchen.



Weltgebetstag

Am 08.03.2019 feierte der KDFB Haag den Weltgebetstag unter dem Motto: „Kommt, alles ist bereit! Slowenien.“



Kreuzweg der Liebe

Am 23.03. gestaltete der Pfarrgemeinderat einen „Kreuzweg der Liebe“ in Haag. Meditative Gedanken und Lieder zu den Kreuzwegstationen waren ein festlicher Rahmen zu den Kreuzwegbildern an der Leinwand. Anschließend lud der Pfarrgemeinderat zum Fastenessen in der Schulaula ein.



70. Geburtstag unserer Mesnerin

Am 01.04. feierten wir den 70. Geburtstag unserer Mesnerin Annelise Schmidkunz. Pater Christopher, der Pfarrgemeinderat Haag, die Kirchenverwaltung und die Ministranten gratulierten recht herzlich zum Festtag.



Palmbüschelbinden des KDFB

Am Freitag den 12.04. traf sich der KDFB zum alljährlichen Palmbüschelbinden für Palmsonntag.



Ostermorgen

Am Ostermorgen gestaltete Konrad Huber eine feierliche Wort-Gottes-Feier als Familiengottesdienst in der Kirche St. Laurentius



Fronleichnamsprozession

Auch in diesem Jahr trugen wir, in der Fronleichnamsprozession, unseren Glauben auf die Straße. Begleitet von zahlreichen Gläubigen, Vereinen, unserer, von der KLJB Marchenbach, prunkvoll geschmückten Madonna und dem Leib Christi. Im Anschluss traf sich die Pfarrgemeinde zum traditionellen Weißwurstessen in der Aula der Marina-Thudichum-Grundschule

Weitere Impressionen der Fronleichnamsprozession finden Sie hier:
<https://www.erzbistum-muenchen.de/cms-media/media-46514420.pdf>

Familiengottesdienst



Familiengottesdienst am 21.07.2019 in Haag gestaltet vom Kinderchor der von Konrad Huber begleitet wurde. Der Kirchenchor unter Leitung von Edeltraud Marin sorgte für einen weiteren harmonischen Rahmen der Gottesdienstfeier.

Für die Kinder wurde das Evangelium mit der Geschichte von den Schwestern Marta und Maria mit einem Predigtrollenspiel bildhaft erklärt und die charakterlichen Eigenschaften dieser Schwestern mit Begriffen zugeordnet.

Wegen schlechtem Wetter wurde der geplante Openair-Gottesdienst von der Schlosswiese in unsere Haager Kirche verlegt.

50-jähriges Priesterjubiläum



Festgottesdienst zum 50-jährigem Priesterjubiläum von Pfarrer Andreas Schauer am 21. September in der Pfarrkirche St.Laurentius in Haag.

Er war 18 Jahre im Pfarrverband Seelsorger. Der PGR lud anschließend zum Sektempfang in die Schulaula bei dem viele Pfarreimitglieder Herrn Pfarrer Schauer gratulieren konnten.

Erntedankfest



Am 06. Oktober feierten wir das Erntedankfest in unserer St. Laurentius Kirche Haag/Amper.